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IL PETTEGOLEZZO PUÒ FARE PIÙ DANNI DELL’OMICIDIO 
FISICO! 

Dal Maestro Asceso Saint Germain 
1 Maggio 1958 

IL PONTE VERSO LA LIBERTÀ 

Prima di chiudere il discorso di oggi, possiamo amorevolmente chiedere a tutti 

voi, individualmente e collettivamente, di chiamare l’amata Pallade Atena, così 

come l’amata Dea della Libertà e la Dea della Luce, di liberare i loro Potenti Raggi 

di Luce nelle cause e i nuclei di tutti i pettegolezzi e rimuoverli, causa, effetto, 

ogni archivio e memoria per sempre! 

Amati, vi dico che, in quanto essere NON ASCESO, ho sofferto molto per quella 

qualità umana. In quanto ESSERE ASCESO, posso sinceramente dirvi che il 

PETTEGOLEZZO PUÒ FARE PIÙ DANNI DELL’OMICIDIO FISICO. Come 

Roger Bacone ero chiamato “ciarlatano” e mentre camminavo per le strade, le 

donne coprivano la testa dei loro figli con i loro grembiuli, per paura che la mia 

ombra cadesse su di loro. Ora, l’unica cosa che facevo in quei giorni, era sforzarmi 

ad insegnare a qualche uomo dalla mente brillante che non aveva soldi. La 

maggior parte dei professori di quel giorno esigeva compensi elevati, mentre io 

non chiedevo nessuno. Vivevo di poco più del pane, un piccolo sostentamento, 

anzi, e quello che facevo era del tutto innocuo. Tuttavia, il fatto che non stessi 

rispettando il codice degli altri professori della scuola, causò il diffondersi di 

pettegolezzi. Pensavano che, nella stanzetta buia che usavamo, stessimo 

eseguendo prodezze di “magia nera”, mentre studiavamo solo geografia e calcolo. 

Come Francis Bacon, preso ancora una volta la sferza dei pettegolezzi sulle mie 

spalle, ma quella volta VOLONTARIAMENTE, per salvare la faccia dell’inglese 

James, che aveva convenientemente preso in prestito tutti i soldi dall’erario 

nazionale. Ancora oggi, negli archivi della storia Inglese, il nome di Francis 

Bacon non è ancora pulito. Tuttavia, per quanto riguarda i vostri mondi e i mondi 

di tutti i connessi in qualsiasi modo con la nostra attività, CHE NESSUNO 

ABBIA NIENTE PIÙ A CHE FARE CON QUESTA SFORTUNATA 

ABITUDINE UMANA! 

Sebbene ci sia ancora molto che potrei dirvi oggi, vorrei concludere con queste 

poche parole: Siete i miei adorati figli! In voi ho investito la mia stessa vita e la 

mia fede che, quando metterò nelle vostre mani la protezione e il sostentamento 

del Settimo Raggio e delle sue gloriose attività (mentre prende il suo dominio qui 

sulla Terra), sarete tutti COSTANTI E RISOLUTI in questo servizio, finché io e 

la mia amata Porzia potremo essere visibili e tangibili a tutti. Allora il velo di 

maya sarà stato aperto per sempre e saremo in grado di prendere il nostro posto 

come Re e Regina della Nuova Era della Libertà di Dio, l’ETÀ D’ORO 

PERMANENTE, che è già iniziata con la vostra fede in noi e che, lo so, sosterrete 

ed espanderete per la dolce causa dell’Amore! 


